

むらづくりニュース

NO43

平成15年5月20日
北向むらづくり推進協議会

田植えとさなぶり

今年も体験田植えと「さなぶり大会」を開催いたします。
昨年同様、消防本部南の「たんぼ」にて開催。どうぞ多くの
皆様方の参加をお待ちしています。

今年は選挙の年でしたが、ひとまず4月27日の市議会
選挙も終わり、後は衆議院の解散総選挙がいつか、という
ところです。



詳しくは下記のとおりです……。

期 日 平成15年5月25日(日)午後2時30分より田植え開始

餅つき開始 午後4時30分開始

さなぶり開始 午後5時30分開始

会 費 1,000円 ご家族何百人来てもですぞ!!

準 備 むらづくり役員は午前10時公民館集合お願いします。

子ども会役員の方は、子供たちの参加についてお願いいたします。

充志会役員の方は田植えの準備についてヨロシクご協力ください。

お願い むらづくり役員は、弁当箱大くらいの「おつまみ」をご協力ください

また、午後4時30分まで公民館にご持参ください

その他 杵もちをたくさん食べた後は「ビンゴゲーム」でお楽しみください。



乾杯~い



この写真は今年のぼくで
ちゅが、あまり暑かったの
で水路で水浴びしちゃっ
たのです……。皆さん
来てね



市政座談会を開きます

今年は冷夏、本来なら収穫の秋で喜ばれる時期なのだが、特にあきたこまちやもちなどの早生の品種が大打撃、もち米の主産地の北海道が著しい不作で品薄状態だ。平成5年以来の冷害にいち病や実が入らない不稔の障害が重なった年となり、共済組合は大忙しだ。

議会は、米沢・長井・川西町の合併を否決し、合併自体今後どうなるのかまったく不明となった。合併せず長井市単独で生き残る道も模索しなければならない状況となってきました。こんなに大変な時、合併についてもう一度じっくり考えたいということから「市政座談会」を開き、合併について勉強したいと思います。下記日程で行いますので大勢の地区民にご参加お願いしたいと思います。

- 何時 平成15年10月23日(木)
時間 午後6時30分開始
場所 北向公民館にて
市の出席者 目黒市長・板垣合併主管
・浅野建設課長・佐藤財政課長・市民相談室担当者
懇親会 座談会終了後懇親会を開きます。
引き続き参加ください。
特に 合併については、スライドを使い分かりやすく説明します。



白山皇体神社の獅子舞に観客もうっとり



国民文化祭で

慈光園を訪れた皇太子殿下と雅子様



「第18回国民文化祭やまがた」は13日閉会しました。長井市に皇太子殿下妃殿下が来ました。タスで昼食後慈光園を訪問していただきました。皇族が来るのは70年ぶりだとか、タス前には大勢の市民が「雅子様～」と黄色い声、にこやかに手を振って答えられていました。

むらづくりニュース

NO45

平成15年11月16日

北向むらづくり推進協議会

いも煮会と軽スポーツ

十年ぶりの冷害の年となり、水稻をはじめ多くの農作物が被害を受けました。特に早生系のあきたこまちやひめのもちなどに加え、果樹や畑作物にも被害が見られました。昨年発生した BSE の問題は、食の安全について大きな警鐘を鳴らしました。地域で生産された農産物をできるだけ食するようにしたいものです。

さて、好例になりました「北向むらづくり」の軽スポーツといも煮会を今年も盛大に開催したいと思います。ぜひ多くの地区民の皆様方に参加いただきたくご案内申し上げます。今年は、参加者全員でできる種目だけ考えています。

《競技種目の一例》新種目

フライングディスクアキュラシー

競技者は、円形のディスクを標的(アキュラシーゴール)にむけ 5 回投げゴールを通過した回数 × 2 が得点になります

フライングディスク RD チャレンジ

競技者は、9 枚のボードに向けて 5 回投げます。ボードを落とした枚数 × 2 が得点になります。しかし、当たってもボードが落ちなければ得点になりません



いつ 平成 15 年 11 月 16 日 (日) 午後 2 時より

場所 平野小学校体育館

いも煮会 北向公民館にて、午後五時 30 分より開催します



昨年のなわな競争より。初めてのチャレンジでした

会費 一家で来ても何もかもで 1,000 円となり、20 年前の価格でどうもすいません

むらづくり役員は、午前 10 時公民館集合をお願いします。また、弁当箱ひとつ程度のおつまみを午後 1 時ころまでお願いします。

楽しいビンゴゲームなど、用意していますので多数参加ください・・・。

今年もさなぶりだ～

北向地区の皆様お元気でお過ごしのこととお慶び申し上げます。田植えも佳境に入り後わずかとなりました。昨年は、冷害で農家は大打撃をこうむりましたが、今年は穏やかに豊作であって欲しいと願っています。

さて、北向むらづくり推進協議会では、平成十六年度の「田植えとさなぶり大会」を開催いたします。今年で 年を数えるさなぶり大会ですが、全地区民の参加を心から待ち望んでいます。

クイズ? さて、今年で何回でしょう。豪華商品あるかも??



昨年田植えの後の記念写真です・・・

日程 平成16年5月23日(日) 午後2時30分より田植え開始です

午後4時よりもちつき開始

会費 特別に一家族1,000円

午後5時30分よりさなぶり大会開始です

Information

むらづくり役員は10時集合
買い物部隊、田植え準備部隊とに別れ、子供会育成会の役員は児童の招集を午後2時30分までお願いします
役員は、弁当箱ひとつ程度のおつまみ持参
充志会の方は、特に田植えと餅つき頼む!!



気象観測所が移転

長井市の気象観測所が草岡から移転しました。この観測所は、雨量計・風向風速計・温度計・湿度計・日照計・積雪深計を備えたもの。今までの計測地点が多少不便なため移転しました。避難地の南西角に移転しました。

市政座談会に行こう!!

北向地区の皆様お元気でお過ごしのこととお慶び申し上げます。今年は台風の当たり年、23号の被害もなく良かったと思います。23号でもう10個の台風が日本に上陸しましたが、農作物の被害も少なく、長井という地は災害の少ない地域だと思えます。

しかし、7月の集中豪雨では長井市も3億を越す被害がありました。特に長井ダムから木地山に通じる県道は被害が大きかったようです。さて、今年の市政座談会は下記の日程で開かれます。全戸必ず出席して市長の話など聞きましょう。また、地域のさまざまな課題についても提言しましょう。

Information

日時 平成16年10月27日(水)

午後6時開会

場所 北向公民館

市の出席者 目黒市長・佐藤総務課長・浅野建設課長・遠藤市民相談室長

懇親会 市政座談会終了後懇親会を開催しますのでこちらも参加ください

一戸一人以上、役員全員出席のこと



第18回長井marathon大会開催さる

県内外から700名弱の参加で開催された。招待選手は花作町小杉奈美選手と泉田監督。南中のボランティアと共に記念撮影。小杉選手は今年3月の仙台ハーフマラソンで2位に入った。現在日本ケミコン陸上部のエース選手で、全日本を代表する選手に急成長だ。

9月定例議会は「長井線議会」だ

9月議会は「長井線議会」と言ってもいい程、経営ピンチの山鉄の再建策などの質疑が相次いだ。基金も底をつき来年の運行が見えない状況。スウィングガールズは山鉄や長井の各地でロケが行われ現在絶賛上映中。23日は山鉄の感謝祭が開かれる。映画の大ヒットにあわせ「テレビドラマ化」の話が進んでいる。長井でテレビドラマのロケが行われるにはまだまだ課題が多い。23日、午後7時より白鷹町パワーセンターで、映画製作の関口プロデューサーらを招きトークショーが開かれる。みんなで観て山鉄に乗って存続させよう。



* 今年ももち米販売いたします 問い合わせは 84 7052 がもう 84 6483 布施まで

むらづくりニュース

NO48

平成16年11月13日

北向むらづくり推進協議会

アツアツいも煮と軽スポーツ

今年は台風の当たり年、とんでもない被害をもたらした23号、それから一週間の10月23日、夕食の準備などで忙しい夕刻マグニチュード7もの大地震が発生、震度6強の地震が3回も新潟県中越地方を襲い、甚大な被害をもたらしました。被災されました多くの方に心からお見舞いを申し上げます。そして一刻も早い復興を祈らずに入られません。

さて、長井市は災害の少ないところ、これだけでも何よりというもの、今年も私たちの住む長井に感謝し、好例になりました「北向むらづくり」の軽スポーツといも煮会を今年も盛大に開催したいと思います。ぜひ多くの地区民の皆様方に参加いただきたくご案内申し上げます。今年は、参加者全員でできる種目だけ考えています。

(競技種目の一例) 昨年よりの種目

フライングディスクアキュラシー

競技者は、円形のディスクを標的(アキュラシーゴール)にむけ5回投げゴールを通過した回数×2が得点になります

フライングディスク RD チャレンジ

競技者は、9枚のボードに向けて5回投げます。ボードを落とした枚数×2が得点になります。しかし、当たってもボードが落ちなければ得点になりません



いつ 平成16年11月21日(日)午後2時より

場所 平野小学校体育館

いも煮会 北向公民館にて、午後5時30分より開催します

会費 一家で来てても何もかもで1,000円となり、20年前の価格でどうもすいません

むらづくり役員は、午前10時公民館集合をお願いします。また、弁当箱ひとつ程度のおつまみを午後1時ころまでをお願いします。

楽しいビンゴゲームなど、用意していますので多数参加ください…。

今年は新潟中越地震の被災地に義捐金を送りたいと思います。皆様参加者一人100円のカンパをお願いします。



まもなく厳しい冬が訪れます。全村が壊滅的打撃を受けた山古志村、災害が最も無くすみよいまち長井、しかし、羽越水害もあったし、西山ふもとは活断層が走っているといわれています。人事でない災害、すでに今年の天候は明らかに異常気象の兆候です。一番心配は私たちの年金……という声も聞こえます。まもなくクリスマスのイルミネーションも。